

PUBLIK JATENG

Diklatama III CBP dan KPP NU, Bati Tuud Ramil 11/Sayung Berikan Materi Wasbang

Agung widodo - JATENG.PUBLIKJATENG.COM

Jun 3, 2024 - 08:31



Serma M. Achid memberikan materi wawasan kebangsaan kepada peserta Diklatama III DKAC Corp Brigade Pembangunan (CBP) dan Korp Pelajar Putri (KPP) NU Kecamatan Sayung

DEMAK - Bati Tuud Koramil 11/Sayung Kodim 0716/Demak Serma M. Achid memberikan materi wawasan kebangsaan kepada peserta Diklatama III DKAC Corp Brigade Pembangunan (CBP) dan Korp Pelajar Putri (KPP) NU Kecamatan Sayung.

Acara yang bertajuk "Menjaring kader yang loyal dan militan terhadap organisasi dalam naungan Nahdlatul Ulama" ini diselenggarakan di Yayasan MI Sunan Kalijaga Kecamatan Sayung Kabupaten Demak, Minggu (02/06/2024).

Dalam kesempatan itu, Bati Tuud menyampaikan beberapa materi wawasan kebangsaan tentang pengetahuan bela negara dan cinta tanah air.

Bati Tuud mengatakan bahwa kegiatan pengkaderan tahap awal bagi anggota IPNU-IPPNU Kecamatan Sayung ini diberikan materi wawasan kebangsaan sebagai penguatan doktrin untuk mengamalkan amaliah NU dan cinta tanah air serta untuk mencetak kader-kader baru Corp Brigade Pembangunan (CBP) dan Korp Pelajar Putri (KPP) yang militan dan tangguh.

"Sebagai generasi muda, perlu dibekali pendidikan dan latihan dasar untuk menambah keterampilan dan meningkatkan kemampuan, sehingga benar-benar tertanam di dalam hati yang paling dalam rasa cinta tanah air," ungkapnya.

Bati Tuud menegaskan bahwa salah satu tujuan dari Diklatsar adalah untuk menyiapkan kader muda NU yang militan, tangguh dan memiliki rasa cinta tanah air yang tinggi, sehingga nantinya diharapkan dapat membantu TNI dan Polri dalam menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

"Pengetahuan Wasbang yang kami sampaikan semoga dapat memberikan manfaat, sehingga dapat membentuk generasi muda NU yang solid, tangguh dan tentunya menjadi generasi yang memiliki rasa cinta kepada Bangsa dan Negara," pungkasnya.

Diklatama sendiri merupakan sebuah kegiatan pengkaderan tahap awal bagi anggota IPNU-IPPNU. Selain materi ke-NU-an, wasbang juga diberikan materi-materi lainnya. (Pendim0716).